

8,7 Mrd Euro für Blumen und Zierpflanzen!
21.01.2019



Der Präsident des Zentralverbands Gartenbau (ZVG) spricht im vorliegenden Interview über die derzeitige Branchensituation und geht dabei auf den Bereich Blumen und Zierpflanzen ein. 8,7 Mrd. Euro konnten die Betriebe 2018 hier erwirtschaften. Dabei gab es aber nicht nur Gewinner. Und, der Pro-Kopf-Verbrauch ist auch etwas gesunken. Trotzdem bleibt festzuhalten: Der Branche geht es gut.

Anmoderation:

Der Präsident des Zentralverbands Gartenbau (ZVG) spricht im vorliegenden Interview über die derzeitige Branchensituation und geht dabei auf den Bereich Blumen und Zierpflanzen ein. 8,7 Mrd. Euro konnten die Betriebe 2018 hier erwirtschaften. Dabei gab es aber nicht nur Gewinner. Und, der Pro-Kopf-Verbrauch ist auch etwas gesunken. Trotzdem bleibt festzuhalten: Der Branche geht es gut.

Jürgen Mertz antwortet auf folgende Frage:

00:04 min (Timecode)

1 Können Sie bitte etwas zur Marktentwicklung von Blumen und Zierpflanzen in Deutschland sagen?

00:50 min

2 Wie sehr hat sich der heiße Sommer im vergangenen Jahr bemerkbar gemacht?

01:35 min

3 Welche Pflanzen waren 2018 die großen Gewinner?

02:01 min

4 Können Sie etwas zum Pro-Kopf-Verbrauch von Zierpflanzen sagen?